



# 樹幼だより

「明るく 正しく 仲良く のびのびと」



一明照学園（認）樹徳幼稚園

令和元年6月7日(第6号)



## 明日天気にな～れ！ 一茶臼山親子登山一

代かきされた田んぼにみどりの稻苗が植えられ、太陽を浴びてグングン育っています。また、小麦が黄金色に実り刈り入れ間近ですが、田植えや小麦の収穫時期は梅雨入りの時期でもあります。昨日までは好天に恵まれましたが、今日（7日）は雨。明日の土曜日（8日）も雨の予報で、天気予報では梅雨入りとの予想も聞かれます。それでも子どもたちは茶臼山親子登山に意欲いっぱいです、てるてる坊主を作つて当日を楽しみにしています。実施できるようにと強く思っています。

雨で登山ができない場合は、屋内で楽しくできる「親子遊び」等各学年で計画しています。登山はできなくても、親子で楽しい時間を過ごせるように準備しております。ゲームへの取り組みや、終了後お弁当を食べながら、ご家族や保護者同士の交流ができればと思っています。天気が良くて悪くても、保護者の皆様にはお弁当の準備等大変お世話になりますが、楽しい一日にしたいと思いますので、ご協力よろしくお願ひいたします。

◎ 当日朝、登山道の状況や天候を見て、登山か屋内ゲームかを判断したいと思いますので、どちらでも対応できる服装・準備をお願いいたします。

### 『避難訓練を実施しました』



4日（火）に不審者を想定しての避難訓練を実施しました。不審者（運転手さん）が園庭から侵入し、もも組（年少）の教室をのぞいたり、声をかける様子・状況から、星野先生が不審者と判断し、笛を大きく吹いて、園舎内に知らせました。小さい子はビックリして泣く子もおりましたが、先生の指示通り、裏門から真剣に野球場まで無事避難できました。不審者はどこから侵入するか分かりません。『いざ！』という時のために、侵入経路等いくつものパターンを想定し、子どもが巻き込まれることなく、安全に避難できるよう、これからも定期的に実施していくたいと思います。



終了後、「いかのおすし」のお話や紙芝居「しらないひとにさそわれたらどうする」を見て、知らない人（不審者）の声かけ等に、ついていかないよう話しましたが、ご家庭でも、ついていかない・乗らない・大声を出す・すぐ知らせるなど、機会を作つてお子さんと話し合つてみてください。

まったく罪もない子どもたちが被害者となる、交通事故や殺傷事件等、社会を震撼させる事件の発生に心を痛めておりますが、子どもを守るために訓練は回数を増やし、事件に巻き込まれることのないように、しっかり取り組んでいきたいと思います。

### 健康診断（歯科・内科）が終了しました



5月9日に歯科検診、5月30日にはこどもみらいクリニック（金子浩章先生）による内科検診が行われ無事終了しました。先生の診察の受け方の説明をしっかりと聞き、「お願ひします」「ありがとうございました」もしっかりと言えて、金子先生の診察にも力が入り、一人ひとり丁寧に診察していただきました。歯も体もみんな健康で問題はありませんでしたが、虫歯や湿疹等指摘されたお子さんは、各学年の担任より連絡があると思いますので、かかりつけ等の病院で治療していただきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

### 新しいお友だちを紹介します 一よろしくお願ひいたします

もも組（年少）さんに、6月3日（月）より、寺内琥珀（てらうちこはく）くん（3歳）が仲間入りしました。笑顔がとっても素敵で、あつという間に園生活にも慣れて、もも組のおともだちと仲良く遊んでいます。しかし、琥珀くんにとっては不安もいっぱいあるかと思います。困ったときはみんなで助けたり応援してください。保護者の皆様におかれましても、よろしくお願ひいたします。

### 楽しもうカッパ天国！ プール開き（6月7日）

一日も多く水遊びができるようにと、平成28年度から「プール開き」を6月上旬に変更しましたが、今年は本日（7日）、雨の降る中でしたが「プール開き」を行いました。年長さんはこの夏で最後のプールとなります。また、新入園の子どもたちは初めてのプールとなります。水遊びを通して水に慣れるを中心、各学年に応じた指導を行い、楽しいプールにしたいと思います。先日配付しました、プールの実施について、プールカードの確認等ご協力よろしくお願ひいたします。

◎ 5日（水）の午後、前橋市で開催されました主任研修会（県・群私幼主催）に、桑原先生と参加し「生涯にわたる食育の実践」について勉強してきました。「共食」（誰かと一緒に）の大切さや、園で取り組んでいるキュウリやミニトマト、ジャガイモ・さつまいもなどの栽培を通して、興味・関心を育てるとともに「豊かな心」を育む等、園児への食育について、しっかり実践していきたいと思います。